



Communiqué presse

Angoulême, le 14 mai 2024

LE CIRCUIT DES REMPARTS D'ANGOULEME 2024 CELEBRE LES 40 ANS DE VENTURI

Plus qu'une course automobile, le Circuit des Remparts d'Angoulême est un événement qui célèbre le patrimoine automobile et toutes les marques qui ont contribué à construire cette histoire passionnante. C'est ainsi que lors du week-end angoumois sont remises en lumière des marques oubliées – Ballot en 2023 ou encore Motobloc en 2024 – et que sont célébrés les anniversaires les plus remarquables. En 2024, parallèlement au centenaire de la Bugatti Grand Prix, le Circuit des Remparts d'Angoulême fêtera les 40 ans de Venturi.

Créée près de Bressuire dans les Deux-Sèvres par Claude Poiraud et Gérard Godfroy, deux collègues de travail et amis, Venturi est née avec la présentation au Salon de l'Automobile de Paris 1984 de leur prototype de voiture de sport, baptisé Ventury.

MVS, pour Manufacture de Voitures de Sport, devenue par la suite Venturi, produira des voitures de grand tourisme ainsi que des voitures de sport, allant même brièvement en Formule 1.

En 2000, l'entreprise sera reprise par le monégasque Gildo Pallanca Pastor qui optera pour le développement de véhicules de sport électriques.

Association du Circuit des Remparts d'Angoulême*
BP 90247 – 16007 Angoulême Cedex 7 – France
www.circuitdesremparts.com

**association sans but lucratif sous l'égide de la loi de 1901*



Fidèle à ses valeurs, le Circuit des Remparts 2024 s'associera aux célébrations des 40 ans de cette marque 100% française dont la ville d'origine est proche d'Angoulême, en exposant en collaboration avec le Club Venturi plusieurs modèles emblématiques.

Cette exposition au cœur même de la ville d'Angoulême, accessible gratuitement, permettra au grand public d'approcher ces légendes, les samedi 14 et dimanche 15 septembre 2024.

Les communiqués de presse de l'édition 2024 sont disponibles [ici](#).

Les communiqués de presse de l'édition 2023 sont disponibles [à ce lien](#) et une sélection de photos © Agence Austral [à cet autre lien](#).

#

A propos de

Né en 1939 à Angoulême, le Circuit des Remparts s'est imposé dès sa première édition comme une épreuve incontournable. Après plus de 80 ans et 51 éditions, si cette manifestation reste mythique malgré son histoire mouvementée, c'est qu'elle a su évoluer, se réinventer et innover, tout en gardant l'âme de ses débuts avec notamment un tracé en ville de 1279 mètres inchangé. Aujourd'hui sous la responsabilité de Jean-Marc Laffont, président de l'Association du Circuit des Remparts d'Angoulême, et de ses deux vice-présidents Michel Loreille et Vincent Marcillaud, la manifestation accueille chaque année en septembre plusieurs centaines de véhicules anciens qui s'affrontent sur circuit fermé, se retrouvent sur des rallyes ou s'exposent lors d'un concours d'élégance et un concours d'état. Pendant trois jours, ce sont également des milliers de spectateurs qui profitent de la fête et s'émerveillent d'un spectacle qui n'a rien à envier à l'épreuve mythique des débuts.

Contacts presse : media.remparts@gmail.com

Marie-France MUTTI - +33 6 62 58 45 77

Armelle de CLERMONT TONNERRE - +33 7 83 19 86 12

Association du Circuit des Remparts d'Angoulême*

BP 90247 – 16007 Angoulême Cedex 7 – France

www.circuitdesremparts.com

*association sans but lucratif sous l'égide de la loi de 1901